



どうなった？一般質問のその後

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をしました。

「桂図書館・城里町役場庁舎有効利用」について (令和5年3月)

公営の「しろさと C a f e」を作ることを提案する。

質問

災害対策について

(令和6年3月)

L P ガス利用の冷暖房を公民館、小・中学校の体育館に設置することを提案する。

カフェの併設を検討する

図書館にカフェを併設するというのが時代の流れになってきている。

答弁

空調設備設計の際、考慮に入れたい

ガス式の空調システムは保存もでき、停電にも強く有効な方法なので、空調設備設計の際、考慮に入れたい。

現在の状況は、こうなっています

検討中

【桂図書館】

支所移転終了の後、検討・協議する。

【城里町役場本庁舎】

今年度、基本設計に180万円予算計上し、方向性検討中。

設計会社に発注し検討中

常北公民館の体育室の空調設備について設計会社に発注し、停電時の強さ、費用対効果などを検討中。



町の公式HPによりますと町の人口は、8月1日時点ですに一万七千人も切り一萬六千人台となりました。合併当時は二万三千人いましたので、この十九年間で約六千人減。合併当時の旧桂村の人口は約六千九百人でした。旧桂村がほぼ消滅した計算になり恐ろしい現実だと言わざるを得ません。

来年の2月には、城里町が誕生して二十年を迎えます。五年先の二十五周年・十年先の三十周年を見据えてオールしろさと体制で明るい話題と夢ある明確なビジョンを示し、この町に住みたい・この町の住民で良かったと誰もが思えるような、そんな施策や提案等この『議会だより』でも発信や報告が出来るよう、私達議員も日々取り組んで参ります。

議会広報委員会
委員長
副委員長
高金綿飯藤加藤木
橋長引村咲木
裕秀静 美美
子範男栄子直
金長秀範記

編集後記